



学校だよりみずべ

№. 5

令和4年7月22日（金）

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 名取 充

71日間の1学期、終了

4月、87名の1年生を迎えてスタートした令和4年度の下諏訪南小学校1学期が終了しました。今年度も新型コロナウイルス感染症と向き合いながらの学校生活が続きました。7月には久しぶりに全校が体育館に集まったの児童集会も行われ、このまま終息に近づいて夏休みが迎えられるかと思っておりましたが、ここに来てまた新規感染者が増えつつあります。1学期終業式も体育館で全校集まって行う予定でしたが、TV放送となりました。明日から8/18(木)まで27日間の夏休みになりますが、引き続き感染対策をしながらそれでも夏にしかできない体験が十分できる夏休みになることを願います。1学期中、保護者・地域の皆様には学校教育活動に対してご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。明日からの夏休み、各ご家庭・地域で子どもたちを見守り、安全で楽しい夏を過ごすことができますようよろしくお祈りいたします。

1学期末の行事などの様子を紹介します。

7/1・13 今年度初めての参観日

4月に行えなかった参観日を行うことができました。1年生にとっては初めての参観日、人数制限をさせていただきましたが、どの組も8～9



割の保護者の皆様に来校していただき、子ども達の様子を見ていただきました。子ども達の成長の姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。今日ご家庭に届いた「わたしのあゆみ」とともに1学期を振り返っていただければうれしく思います。



7/6 チャンスボールに挑戦

なかよし・ふれあい学級の皆さんが、下諏訪町発祥のニュースポーツ「チャンスボール」に挑戦しました。町の出前講座ということで、講師の先生からやり方やルールを教わり、ゲームに挑戦しました。打つときの力加減が難しかったようですが、慣れてくると正確に打てるようになり、みんなでゲームを楽しむことができました。



7/12 租税教室 6年生



諏訪法人会の皆様に毎年行っていただいている「租税教室」の授業を6年生が受けました。どんな税があるのか、税金がなくなると世の中はどうなってしまうのか、1億円の重さは？などを下諏訪町で会社を営んでいる社長さんから具体的にうかがうことができました。

7/12・14・20 下諏訪盆踊りキャラバン



諏訪圏域青年会議所の皆様が下諏訪町に伝わる盆踊りの再興に取り組み、その歴史や魅力をぜひ小学生にも伝えたいということで「下諏訪盆踊りキャラバン」を行っていただきました。12日には4年生、14日に3年生、20日に2年生が、お話を聞いたり実際に踊ってみたりしました。聞き慣れないゆったりとした音楽に合わせることは、なかなか難しかったようです

が、よい体験になったのではないのでしょうか。この夏、みんなで踊れるといいですね。

7/14 デイキャンプ 5年生

今年度初めての学年行事を5年生が行いました。天気が心配されましたが、予定していたハヶ島湿原の散策も飯盒炊さんも雨に影響されることがほとんどなく、無事行うことができました。昼の準備片付けがスムーズにできたので、レクリエーションの時間をたっぷり取ることができました。



のおもな予定

〔変更する場合があります〕



日 (曜)

- 5 (金) 給食費振替日
- 14 (日) 町内一斉家庭読書の日
- 15 (月) 給食費再振替日
- 19 (金) 2学期始業式 下校全校 15:15
- 22 (月) ~ 23 (火) 集団登校
- 23 (火) クラブ 下校 1・2年 14:55
- 24 (水) スクールカウンセラー来校
- 30 (火) スクールカウンセラー来校
- 児童会 下校 1・2年 14:55

【基本的な下校時刻】

- 1年生 = (月~金) 15:10
- 2年生 = (月~木) 15:15、(金) 16:05
- 3年生 = (月水木) 15:15、(火・金) 16:05
- 4~6年生 = (水のみ) 15:15
(水以外) 16:05

この学校だよりはWebサイトで
見ることができます。
写真もカラーになり
ますのでぜひご覧ください。



【ご案内】 夏休み中 8/8 (月) から8/16 (火) まで
学校は完全閉庁となります。お急ぎの連絡がある場合は、下記に
ご連絡ください。お子さんのコロナへの感染や濃厚接触の場合
もお知らせください。

- 平日 (8/8~10, 12日及び15, 16日) は下諏訪町教育委員会
教育総務課係 (28-0001)
- 夜間・土日及び祝日は、下諏訪町役場 (27-1111)
各学校教頭へ連絡が入るような体制を整えています。